

MEHR GEHT AUCH IN FAIR!

FAIR NACH

VORNE

Die EVG kann liefern. In drei Verhandlungswochen haben wir an einem Tarifpaket gearbeitet, mit dem wir das “Bündnis für unsere Bahn” absichern können. Wir haben darin einiges verhandelt:

- Einstieg in Tarifverhandlungen, um betriebliche Regelungen zur Arbeitszeit zu ermöglichen
- Endlich eine Honorierung für Wissensvermittler*innen
- Abschluss der Tarifrunde bei den Busgesellschaften
- Weitere Verbesserungen beim Jobticket
- Bildung eines Fonds für Wohnen und Mobilität
- Eine Entgelterhöhung incl. sozialer Komponente zur Mitte der Laufzeit

Das *können* wir abschließen, wenn unsere Gremien zustimmen – und wenn auch die DB AG und die anderen Partner ihren Beitrag zum Bündnis liefern.

Heißt konkret: Wir wollen Arbeit im Konzern halten und die künftige Personalentwicklung absichern. Diese Punkte müssen noch geklärt werden. Auch hängt der Erfolg unseres Tarifpakets davon ab, dass die zugesagten Gelder des Bundes für die Investitionen in die Schiene auch tatsächlich fließen.

Nur so geht es fair nach vorne!

#fairnachvorne – Flugblatt 8